

5 réflexes avant ton premier achat crypto

Avant de mettre un dollar en crypto, lis ceci. Deux minutes qui peuvent te sauver des milliers.

1 Vérifie la plateforme au registre officiel

Au Canada, une plateforme crypto doit être enregistrée (AMF, CSA). Cherche-la toi-même sur le registre — jamais via un lien reçu par message, texto ou courriel.

2 Commence petit, très petit

N'investis que ce que tu peux te permettre de perdre entièrement. Un premier achat de 50 \$ t'apprend plus qu'un gros dépôt fait sous pression.

3 Méfie-toi de toute promesse de rendement

Aucun placement légitime ne garantit un rendement. « Garanti », « sans risque », « rendement fixe » = arnaque, sans exception.

4 Ta phrase de récupération reste sur papier

Les 12 ou 24 mots de ton portefeuille : jamais en photo, jamais en ligne, jamais donnés à personne. Le vrai support ne les demande jamais.

5 Prends 24 h avant chaque décision

La pression d'agir vite est le signe le plus fiable d'une arnaque. En doute, appelle le Centre antifraude du Canada : 1-888-495-8501.

Contenu éducatif seulement — pas des conseils financiers personnalisés.

5 reflexes before your first crypto purchase

Before putting a single dollar into crypto, read this. Two minutes that can save you thousands.

1 Check the platform on the official registry

In Canada, a crypto platform must be registered (AMF, CSA). Look it up yourself on the registry — never through a link sent by message, text, or email.

2 Start small, very small

Only invest what you can fully afford to lose. A first \$50 purchase teaches you more than a big deposit made under pressure.

3 Distrust any promised return

No legitimate investment guarantees a return. 'Guaranteed', 'risk-free', 'fixed yield' = scam, no exceptions.

4 Your recovery phrase stays on paper

Your wallet's 12 or 24 words: never in a photo, never online, never given to anyone. Real support never asks for them.

5 Take 24 hours before every decision

Pressure to act fast is the most reliable sign of a scam. When in doubt, call the Canadian Anti-Fraud Centre: 1-888-495-8501.

Educational content only — not personalized financial advice.